

KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS HAKIM MILITER T.A. 2013 DI SEMARANG



Semarang, Juni 2013 - Direktorat Pembinaan Tenaga Teknis dan Administrasi Peradilan Militer pada tanggal 03 Juni s.d. 05 Juni 2013 telah mengadakan kegiatan Bimbingan Teknis untuk Hakim Militer di lingkungan Peradilan Militer bertempat di Hotel Pandanaran, Semarang. Kegiatan yang mengambil tema "Bimbingan Teknis Hakim Militer Guna Meningkatkan Kemampuan dan Integritas Hakim Militer Dalam Menyelesaikan Perkara" ini dibuka secara resmi oleh Yang Mulia Bapak DR. H. Imron Anwari, S.H., S.pn., M.H., Ketua Muda Urusan Lingkungan Peradilan Militer Mahkamah Agung R.I. Dalam pidato pembukaannya, beliau mengingatkan agar para Hakim Militer di lingkungan Peradilan Militer harus terus meningkatkan pengetahuan dan kemampuannya secara berkesinambungan, sehingga dapat memberikan putusan yang adil, bijaksana serta berkualitas tanpa harus kehilangan sisi ketegasannya sebagai seorang pengambil keputusan.

Jumlah seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan kali ini adalah 35 orang yang berasal dari hampir seluruh Pengadilan Militer di Indonesia, sedangkan Narasumber yang dihadirkan selain daripada Yang Mulia Bapak DR. H. Imron Anwari, S.H., S.pn., M.H., hadir pula Yang Mulia Bapak Drs. Burhan Dahlan, S.H., M.H., Hakim Agung MA-RI yang memberikan Materi Sistem Teori Pembuktian Perkara Pidana, lalu Kadilmiltama, Laksamana Muda TNI A.R. Tampubolon, S.H., M.H. memberi materi tentang Standar Minimum/Maksimum Pidana dan masalah disparitas penjatuhan pidana serta mantan Hakim Agung Bapak Iskandar Kamil, S.H. memberikan materi Implementasi Penerapan Kode Etik Hakim dalam pelaksanaan tugas Hakim dengan moderator Kadilmil II-10 Semarang, Letkol Chk Suryadi Sjamsir, S.H. dan Askor Pidana Militer, Bambang Ariyanto, S.H., M.H. Sedangkan hasil evaluasi selama pelatihan terhadap para peserta, ditetapkan 3 (tiga) ranking teratas personel militer yang memiliki prestasi menonjol sebagai berikut :

1. Mayor Sus Mirtusin, S.H., M.H. Nrp. 520881 Anggota Pokkimmil Gol. V Dilmil II-09 Bandung
2. Mayor Laut (KH) Asep Ridwan Hasyim, S.H. Nrp. 12360/P Anggota Pokkimmil Gol. VI Dilmil III-19 Jayapura
3. Mayor Chk Sultan, S.H. Nrp. 11980017760771 Anggota Pokkimmil Gol. VI Dilmil I-03 Padang

Demikian Bimbingan Teknis Hakim Militer Ditjen Badilmiltun seperti biasa untuk tahun ini pun berjalan dengan lancar tanpa ada kendala-kendala yang serius, sehingga sangat diharapkan sekali agar hasil yang didapatpun dapat diserap secara maksimal untuk kemudian di implementasikan oleh para peserta dalam pelaksanaan tugas pada Pengadilan Militer masing-masing.

[Galeri Foto Bintek Hakim Militer, Semarang 2013](#)